

Fecha: 17-06-2025  
Medio: El Pingüino  
Supl.: El Pingüino  
Tipo: Noticia general  
Título: **Conductor de camión terminó lesionado tras volcamiento**

Pág. : 2  
Cm2: 156,4  
VPE: \$ 187.335

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

En Tierra del Fuego

## Conductor de camión terminó lesionado tras volcamiento



Un camión de transporte de carga sufrió un volcamiento la mañana de ayer en el kilómetro 91 de la Ruta Internacional CH-257, en Tierra del Fuego.

El incidente, que movilizó a voluntarios de la Brigada de Bomberos de Cerro Sombrero, dejó a una persona lesionada, quien afortunadamente logró salir del vehículo por sus propios medios.

La alarma llegó a la central de Bomberos de Punta Arenas, informando sobre el accidente y la

presencia de un lesionado.

Rápidamente personal de Carabineros y la ambulancia de la Mutual de Seguridad se desplazaron al sitio del suceso.

El capitán de la Brigada de Bomberos de Cerro Sombrero, Juan Ramón Vargas, detalló que su labor se centró en asegurar la zona. “Al llegar al lugar se encontraba Carabineros, y el conductor había salido por sus propios medios, y estaba siendo atendido por la ambulancia de la Mutual de Seguridad”,

explicó Vargas. Los bomberos se dedicaron a “efectuar la revisión de seguridad y controlar un derrame de aceite desde el motor del camión”, evitando así mayores complicaciones en la ruta.

El conductor del camión habría perdido el control de la pesada máquina debido a la escarcha existente, terminando a un costado de la ruta. Cabe hacer presente que el tránsito se vio parcialmente interrumpido, ya que el camión quedó a la mitad de la vía.